

北見武道通信

令和6年8月1日 00702号

編集者:佐藤寿春

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

URL <http://www.kitamibudokan.org/>

satou.tosiharu@navy.plala.or.jp

ニュースレター【事務局情報】

第28回北見市総合武道祭の紹介⑤ 剣道「稽古の様子」

6月15日(土) 13:00~13:30 北見地方



剣道連盟の武道祭演武は教士七段中西一先生と四段伊藤啓晋先生が剣道「稽古の様子」と題した演武を行いました。教士七段宍戸淳一先生の解説で「日本剣道形」を披露したあと、

剣道の防具を身に付け約30分休みなしの連続技の基本稽古を行いました。呼吸を乱すことなく演武を披露し、観衆から大きな拍手が送られていました。〈佐藤〉



カナダからの短期留学生北見市武道館に!

7月23日(火)午後4時、カナダからの北見工業大学短期留学生が北見市武道館を訪問しました。この日、武道館では、居合道、弓道、剣道、柔道、空手道などが各道場で練習を行っていましたが、それぞれを見学したあと、居合道、空手道、弓道の説明を受け体験も行いました。〈佐藤〉



事務所の花シリーズ ダリアドウ葉ローズ🌸色咲きました。〈渋谷〉

連載 中国「老子」の思想 四十四章 欲がすぎれば損をする

地位と生命とは、どちらが大切か。財産と生命とは、どちらがありがたいか。得ると失うとは、どちらが苦しいか。欲がすぎれば、てひどい損をする。蓄えすぎれば、大きく失う。控え目にしていれば、恥を受けることはない。限度を心得ていれば、危険はない。身はいつまでの安泰だ。原文：名與身孰親。身與貨孰多。得與亡孰病。是故甚愛必大費。多藏必厚亡。知足不辱、知止不殆、可以長久。四十五章に続く